

28 Enero, 2019

PAÍS: España PÁGINAS: 60 TARIFA: 30739 €

ÁREA: 736 CM² - 100%

FRECUENCIA: Diario **O.J.D.**: 76707

E.G.M.: 408000

SECCIÓN: AGENDA



LUNES

28

DE ENERO



Hemeroteca ABC. Un día como hoy

1931 En la portada de ABC, el estado en el que quedaron dos trenes al chocar en Teruel, donde resultaron heridas varias personas.

1943 II Guerra Mundial: Alemania moviliza a toda persona de 16 a 65 años.

1979 La escritora Carmen Conde se convierte en la primera mujer en ocupar un sillón en la Real Academia Española de la Lengua.

2013 La Reina Beatriz de Holanda abdica en su hijo Guillermo.

Santoral

Santos Tomás de Aquino, Amadeo de Lausana, Jacobo de Palestina, José Freinademetz, Juan y Julián de Cuenca



S. Tomás de Aquino Filósofo, teólogo, doctor de la Iglesia, patrono de las universidades y escuelas católicas. Nacido en Nápoles, fue el autor de «Suma Teológica», obra insigne de la Teología

La Fundación Alcohol y Sociedad y la Junta de Extremadura firman un acuerdo para prevenir el consumo en menores

La Fundación Alcohol y Sociedad (FAS) y la Consejería de Educación de la Junta de Extremadura han firmado un acuerdo de colaboración con el obietivo prevenir el consumo de bebidas alcohólicas en menores de edad. En el acto, han participado el secretario general de Educación y Empleo de la Junta, Rubén Rubio Polo, y Bosco Torremocha, como director de FAS. La Junta de Extremadura pondrá a disposición los medios institucionales necesarios para el desarrollo de una amplia oferta educativa dirigida a los centros de secundaria y a las familias, así como para difundir al máximo las actividades mencionadas en su red de centros. Por su parte, la Fundación Alcohol y Sociedad ofrecerá toda su experiencia y sus recursos para el desarrollo de las formaciones. El convenio tendrá como duración cuatro años, con la posibilidad de ser prorrogable por otros cuatro años adicionales. Entre las actividades que comprende este acuerdo de colaboración se contemplan diferentes programas dirigidos a las familias, a los profesores y a los propios menores.

COLOQUIOS

El marqués de Laserna, en la Diputación de la Grandeza

Con motivo del ciclo permanente de charlas denominadas «Encuentros en la Diputación», ha tenido lugar en la sede de la Diputación de la Grandeza y Títulos del Reino, una charla impartida por el marqués de Laserna. La charla de Íñigo Moreno de Arteaga, doctor en Historia y académico correspondiente de la Real Academia de la Historia, con el título «La Constitución de 1812», aportó a los numerosos asistentes que colmaban la sala aspectos desconocidos sobre las deliberaciones que dieron como fruto la primera Constitución de la Historia de España.

No es la primera vez que el marqués de Laserna interviene en ese foro y esta ocasión como en la primera, tras su amena intervención, los asistentes -entre los cuales estaba el decano de la institución, el duque de Fernández Miranda- pudieron realizar preguntas y exponer algunas reflexiones. Los «Encuentros en la Diputación» versan sobre asuntos muy diversos y son dirigidos en cada



Bosco Torremocha, director de la Fundación Alcohol y Sociedad, y Rubén Rubio Polo, secretario general de Educación y Empleo de la Junta de Extremadura, firman el acuerdo



Íñigo Moreno de Arteaga

Frigdiano Álvaro Durántez M.BALANYA

ocasión por un Titulado o Grande de España cuya profesión, o conocimiento personal, le capacita como referente en el tema tratado en cada ocasión.

Iberofonía y Paniberismo, en el Instituto Cervantes de Mánchester

Dentro de los actos conmemorativos del V Centenario de la expedición española de Primera Vuelta al Mundo, el Instituto Cervantes de Mánchester, dirigido por el profesor Francisco Oda-Ángel, ofreció la conferencia del politólogo español Frigdiano Álvaro Durántez Prados, centrada en analizar la Iberofonía o Paniberismo. que promueve la articulación de un espacio mundial de países de lenguas española y portuguesa de todos los continentes. En esta ocasión, el Dr. Durántez hizo hincapié en el hecho de que el español es entendido de forma natural en todos los países de lengua portuguesa, lo que convierte al entero Espacio Panibérico - compuesto por más de 30 estados y 800 millones de

personas- en el «espacio de comprensión generalizada del español»-, lo que fortalece aún más la dimensión universal del español, temática que será tratada en el próximo Congreso Internacional de la Lengua Española (CILE) que se celebrará en Córdoba (Argentina) en el mes de marzo.

«Mujer y vejez», a debate en el foro ABC y La Caixa

La mayoría de las mujeres mayores de 65 años forman hoy parte de un colectivo que ha protagonizado importantes niveles de desigualdad en relación a los hombres y que responden a roles y esteriotipos marcados por el patriarcado. Al menos así lo considera Isabel María Martínez, experta en políticas públicas, comisionada para Universidades, Juventud y Planes Especiales de Fundación ONCE y presidenta de la Fundación Help Age Internacional.

Para abordar el papel del colectivo femenino cuando cruza la barrera de los 65 años, sus problemas específicos, sus cuidados, el uso que hacen del tiempo, sus retos y demandas, entre otros asuntos, ABC, en colaboración con Obra Social La Caixa, celebrará el próximo jueves 31 de enero el debate «Conversaciones de Mayores» bajo el título «Mujer y Vejez». En él, tanto Isabel María Martínez como varios ponentes invitados, deliberarán sobre el pasado, presente y futuro de estas mujeres.

El encuentro tendrá lugar a las 11 horas en EspacioCaixa Madrid (Calle Arapiles, 15) y contará con aforo limitado, por lo que es necesaria inscripción previa, presencial, en el mismo EspacioCaixa de lunes a viernes de 10 a 14 h o de 16 a 20 h.

VIDA SOCIAL Enlace Linde García-Vázquez-Armero Conejo

En la iglesia de San Manuel y San Benito, tuvo lugar la boda de la señorita Mercedes Linde García con Álvaro Vázquez-Armero Conejo. Fueron padrinos de la ceremonia la madre del novio, señora viuda de Vázquez-Armero, doña Manuela Conejo y Navarrete, y el padre de la novia Rafael Linde y López.

Firmaron como testigos por parte de la novia Enrique Linde López, María Ángeles Linde López, María Dolores García Mellado, Juan Linde García, Rafael Linde García, Elena Linde García, Miguel Ruiz-Manjón García, Nuria Caracuel Rodríguez, Carlos López Abadía, Laura Morillas Padrón.

Por parte del novio lo hicieron Francisco Javier Vázquez-Armero y Conejo, Diego Otero y Zuleta de Reales, Manuel Coronil y Merino, Juan Fernández de Arévalo y Delgado, Juan Fernández de Arévalo y Conejo, Miguel Fernández de Arévalo y Enrile, Paulino Conejo y Navarrete, Beatriz Gortázar y Vázquez-Armero, José Andrés Conejo y López, José Manuel Conejo y Vara, Ana Ruiz y de la Bastida, Carlos Estrada y Aguilar, Francisco Javier Moreno y Murube, Mercedes Duque y Lazo, Daniel León y Muñoz, Ángel Villa y Bauzano, Guillermo Zambrano y Ruiz, César Romero de la Osa y Martínez, Alberto Viciana y Lainez, José María Reynolds y Gutiérrez de Tena, Pedro Ciaurriz y Rodríguez de la Borbolla.

Finalizada la ceremonia religiosa, los invitados se trasladaron al Hotel Wellington, donde fueron obsequiados con un aperitivo seguido de un almuerzo.